eine zahlreiche. Er hatte neun Kinder, die in der Reihe der Gesburt die folgenden find:

- 1. Rarl, geboren 1569;
- 2. Maria Sufanna, geboren 1570 und geftorben 1580;
- 3. Johanna, im Jahre 1571 geboren und geftorben;
- 4. Ratharina, geboren 1572;
- 5. Weifart, geboren 1574 und gestorben 1577;
- 6. Judith, geboren 1575;
- 7. Georg Wolf, geboren 1576 und gestorben 1579;
- 8. Maximilian, geboren 1578;
- 9. Gundacker, geboren 1580.

Von diesen starben demnach vier: Maria Susanna, 30shanna, Weikart und Georg Wolf in jugendlichem Alter; Katharina vermählte sich 1592 mit Wolf Wilhelm von Volkerstorf'), dem letzten seines Geschlechtes, Judith im Jahre 1595'2) mit Joachim von Zinzendorf. Katharina wurde Wittwe im Jahre 1616 und lebte seit dieser Zeit in Nürnberg, wo sie auch im Jahre 1643 nach vierjähriger Krankheit im evangelischen Glauben starb, nachdem ihr Bruder Gundacker vergebens versucht hatte, sie zu veranlassen, gleich ihren Brüdern denselben aufzugeben. Sie ist auch in Nürnberg begraben 3). Von der jüngeren Judith ist nichts weiter zu berichten, und so hat sich die nachfolgende Darstellung mit den drei berühmten Brüdern Karl, Maximilian und Gundacker zu beschäftigen.

0

<sup>1)</sup> D. 40. 41.

<sup>2)</sup> D. 42. 43.

<sup>3)</sup> Balberg, Genealogia.